

## Bureau des passeports

Comme de plus en plus de Canadiens voyagent à l'étranger, le volume de travail du Bureau des passeports augmente sans cesse. Les activités ont atteint un sommet en 1972, quelque 500.000 passeports ayant alors été délivrés. Il s'agissait d'une hausse de 17 pour cent par rapport à l'année 1971 où les activités n'avaient augmenté que de 6 pour cent relativement à l'année précédente. L'augmentation de 1972 est la plus importante que l'on ait connue depuis le bond de 26 pour cent enregistré en 1968.

En 1973, le taux d'augmentation est tombé à 8 pour cent par rapport à 1972; 567.202 passeports ordinaires et d'hommes d'affaires ont été délivrés, de même que 4.083 passeports diplomatiques et spéciaux.

En tout, il y a actuellement 2.355.296 passeports canadiens valides en circulation. Sur ce nombre, 2.200.256 ont été délivrés au Canada et 154.940 à l'étranger.

Dans le cadre de sa politique d'ensemble visant à améliorer les

services offerts aux voyageurs canadiens, le Bureau des passeports a ouvert des bureaux régionaux à Edmonton et à Halifax en 1972, et à Winnipeg en 1973. Il existe donc maintenant six bureaux régionaux au Canada, les autres étant situés à Montréal, Toronto et Vancouver. Les bureaux régionaux offrent au public un service rapide, efficace et personnel et sont en mesure de faire face aux cas urgents où des Canadiens doivent quitter le pays dans un bref délai.

Outre qu'il délivre des passeports aux citoyens canadiens, le Bureau des passeports émet des certificats d'identité, de même que des titres de voyage accordés en vertu de la Convention des Nations Unies sur les réfugiés, aux immigrants reçus admissibles qui résident au Canada de façon permanente. Il offre également, sur une base restreinte, des services consulaires et des services de passeports au nom de certains pays du Commonwealth qui viennent d'accéder à l'indépendance et qui ne sont pas représentés à Ottawa.